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на <*йте социальных се
и „ наших

Телефонный разговор 
спрезидентом

Белоруссии

ворпреэидента Российской

сии Александром Лукашем- 
ко. Обсуждались вопросы 
подготовки к предстоящему 
23 ноября 2023 года в Минске 
очередному заседанию сове
та коллективной безопасно- ,

Профессия - полицейский
..   лрпммна приём, оформление и регистра- полиции, но опыт позволя-

•■...« э-запплмий. сообщений о ет мгновенно принять pei
—-..«тип ппганизовНаталья ДРОНИНА

Фото автора

Иван Васильевич блестяще 
прошёл медкомиссию и собесе
дование и был зачислен в штат 
ОВД Через некоторое время 
перешёл на должность опера
тивного дежурного. Сейчас 
капитан полиции ничуть не

llpHCRH, Uyvp-------- гцию заявлений, сообщений о 
------------- преступлениях и организует

выезд на место происшествия 
сотрудников групп немедлен
ного реагирования, оператив
ных уполномоченных, ДПС 
ГИБДД. Своей главной задачей 
он считает оперативно принять
все меры по предупрежде
нию, пресечению, раскрытию 
преступления по «горячим 
следам», задержанию лиц, 
его совершивших, оказанию 
помощи потерпевшим. Бывает 
сложно общаться с людьми,

жалеет о своём решении 
I служить в муниципальном 

та коллективной осллкп™- । отделе МВД. У него беспокой
ств Организации Договора о । ная работа: ему первому посту- 
коллективной безопасности. / пает информация о происше- 
Рассмотрена также актуальная | степях и правонарушениях, он 
^стс^Хо^Х^- ! осУществляет круглосуточны^ вторым требуется помощь 

ствия и продвижения союзной I --
интеграции, включая энергети- I 
ку, транспорт и высокие техно- I 
логин. Подтверждён обоюд- |

ЛИЦИИ, ни UII».. ..._ мгновенно принять реше
ние и грамотно организовать 
действия. Множество раз имен
но оперативность помогала 
быстро разрешить ситуацию, 
избежав тяжёлых последствий.

В профессиональный празд
ник мы хотим сказать нашим 
дорогим полицейским, что их 
работа очень важна для каждо
го человека! Спасибо за то, 
что благодаря вашим усилиям 
жизнь становится безопасней 
и уверенней. Хотим пожелать 
вам карьерного роста, стабиль
ности, успеха, энергии!

НЫЙ настрой на продолжение 
тесной совместной работы в 
целях углубления российско- 
белорусского стратегического 
партнерства и союзничества.

Встреча с членами 
Общественной палаты

В Музее Победы в Москве 
Владимир Пугин провёл встре
чу с членами Общественной 
палаты Российской Федерации 
нового, восьмого, состава и 
председателями общественных 
палат субъектов РФ. Впервые в 
состав Общественной палаты 
вошли представители новых 
субъектов Российской Федера
ции: ДНР, ЛНР, Запорожской и 
Херсонской областей. Влади
мир Путин: «Наша встреча с 
вами проходит накануне празд
ника, который имеет боль- | 
шое значение для нашей стра- I 
ны, и в самом названии этого

Итоги оперативно-служебной деятельности МО МВД России «Карсунский» за 9 месяцев 2023 года
76 до 63), в том числе выявлен
ных и раскрытых сотрудниками 
ОУУП и ПДН - на 12,7% (с 55 до 
48). При этом по Карсунскому 
району количество преступлений 
указанной категории, выявлен
ных сотрудниками УУП и ПДН 
МО, возросло на 10,3% (с 23 до

АХ ЯНИН, 
заместитель начальника 
МО МВД России «Карсунский», 
подполковник внутренней службы

В По итогам работы за 9 
месяцев 2023 года обстановка 
на территории обслуживания 
МО МВД России «Карсунский» 
характеризовалась следую
щими тенденциями.

Уменьшилось число заре
гистрированных преступных 
посягательств по сравнению с 
аналогичным периодом прошло
го года на 12% (с 258 до 227).

Анализ криминогенной ситуа
ции на обслуживаемой террито
рии показывает, что за отчётный 
период на 17,1% уменьшилось 
число расследованных уголовно
наказуемых деяний (с 210 до 174).

Незначительно уменьшилась
праздника заложен его глубо- раскрываемость преступлений 
кий смысл - День народного на -1,5% (с 89,4% до 87,4%).
единства. И сегодня, когда мы За истекший период 2023 года 
говорим о том, что мы защи- уменьшилось количество при- 
щаем свои ценности морально- остановленных уголовных дел - 
нравственные, свою историю, на 4% (с 25 до 24).
свою культуру, свой язык, в том За истекший период на 6,7% 
числе и помогая это сделать уменьшилось число зарегистри- 
нашим братьям и сёстрам на рованных тяжких и особо тяжких 
Донбассе и в Новороссии, - в преступлений (с 60 до 56), также
этом ключ происходящих сегод
ня событии. Я очень благо
дарен членам Общественной 
палаты за то, что вы занимаете 
такую гражданскую позицию, 
с пониманием относитесь к 
тому, что происходит. Я знаю, 
что многие члены Обществен
ной палаты находятся под 
санкциями - это знак того, 
что противник оценивает на 
самом деле то, что вы дела
ете для России. Хочу вас за 
это поблагодарить. В нашей 
и в вашей работе происходит 
очень много вещей, которые 
на первый взгляд являются 
такими формальными, но они 
имеют большое значение. Я

уменьшилось число расследо
ванных преступлений данной 
категории с 44 до 38, уменьши
лось количество приостановлен
ных преступлении (с 13 до 10), 
раскрываемость преступлений 
данной категории увеличилась 
на 2% (с 77,2% до 79,2%).

На 50% наблюдается снижение 
количества преступлений, совер
шённых несовершеннолетними, 
за отчётный период зарегистри
ровано 4 преступления (АППГ - 8).

На 22,5% уменьшилось коли-

живаемой территории уменьши
лось число зарегистрированных 
преступлении в сфере эконо- 

| мики - с 13 до 10, уменьшилось 
' количество зарегистрированных 

фактов взяточничества (с 7 до 
2), число преступлений корруп
ционной направленности также 
уменьшилось (с 9 до 2). Требует
ся активизация работы в сфере 
лесопромышленного комплекса. 
В истекшем периоде не выяв
лено ни одного преступления 
данной категории.

Уменьшилось число зареги
стрированных убийств на 66,7% 
(с 3 до 1), число краж имущества, 
в том числе металла, лома метал
ла, увеличилось до 8 (АППГ - 4), 
мошенничеств общеуголовной 
направленности увеличилось 
на 10% (с 10 до 11). Не допущено 
совершения разбойных нападе
ний, изнасилований. Зарегистри
рован 1 факт причинения тяжко
го вреда здоровью, повлёкшего 
смерть (АППГ • 0). На 50% (с 8 до 
4) уменьшилось количество задо
кументированных фактов неза
конного оборота оружия, в том 
числе выявлен 1 факт тяжкого 
состава (хранение пороха).

На 62,5% (с 16 до 26) увеличи
лось количество преступлений, 
совершённых с использованием 
информационно-телекоммуника
ционных технологий или в сфере 
компьютерной информации. 
Однако при этом повысилась 
раскрываемость данной катего
рии - с 35,3% до 47,8%.

За истекший период количе
ство уголовных дел, оконченных 
сотрудниками дознания, состав
ляет 109. Направлено в суд с 
обвинительным заключением 
-29.

За 9 месяцев 2023 года на 18% 
(с 155 до 127) уменьшилось коли-

29).
Благодаря проведённой 

профилактической рабо
те удалось добиться положи
тельной динамики в снижении 
преступлений, совершённых 
несовершеннолетними, - с 8 до 
4(50%).

Анализ результатов работы по 
исполнению административного 
законодательства за 9 месяцев 
2023 года показал, что сотрудни
ками МО МВД России «Карсун- 
ский», в т.ч. ОП (дислокация р.п. 
Сурское) (без учёта по линии 
ГИБДД и ОВМ), составлено 1243 
протокола об административных 
правонарушениях (АППГ -1839).

Однако процент взыскаемости 
составил 81%, что является удов
летворительным по сравнению 
со среднеобластным показате
лем. Не на должном уровне орга
низован контроль за порядком 
производства дел об админи
стративных правонарушениях. 
Так, за 9 месяцев 2023 года в 
МО МВД России «Карсунский» 
прекращено 39 (АППГ -193) мате
риалов об административном 
правонарушении, 20 из них - 
с истечением срока давности 
привлечения к административ
ной ответственности, 5 - в связи с

ВестиРЩЕ^Щ-----
'ускорение темпов 

газификации

^ене^ьнь.мдире^ 
компании «Газпром межре 
гионгаз» Сергеем Густовым в 
рамках «Петербургского между_ 
наоодного газового форума 

2023» «Сейчас в области гази
фицировано 500 населённых 

это свыше 400 тысяч 
домовладений. Совместная 
программа с Газпромом до 
2025 года позволит газифици 
ровать ещё более 100 насе
лённых пунктов. Сейчас рабо
таем над тем, чтобы включить 
дополнительные населённые 
пункты области в програм
му и передвинуть сроки гази
фикации на более ранние. 
Также сегодня сверили часы по 
взаиморасчётам. Благодарю 
Газпром за внимание к нашему 
региону», - отметил Алексей 

Русских.
«Переходный период» 

для кадастровой оценки
В Ульяновской области 4 

результаты новой кадастровой 
оценки не будут применяться 
для формирования налого
облагаемой базы в 2024 году. 
Об этом Губернатор Алексей 
Русских заявил на встрече с 
предпринимателями 3 ноября. 
«Результаты государственной 
кадастровой оценки, прове
дённой в 2023 году в соответ
ствии с федеральным законо
дательством, по ряду объектов 
не приблизили кадастровую 
стоимость к рыночной. Есть 
две причины: наличие недосто
верных сведений об объектах 
недвижимости в базе данных
Росреестра и несовершеж тво 
федеральной методики оцеп J 
ки. Для устранения первой 
причины предпринимателя*/ 49 
необходимо провести тщатель 
ную работу по выверке данных 
о своих объектах. Мы со своей

уверен, что сделано будет ещё 
больше. Особенно хочу вас 
поблагодарить за ту работу, 
которую вы проводите вместе 
: фондом «Защитники Отече- 
:тва» в заботе о семьях наших 
юеннослужащих, в заботе о 
юдях, которые получили ране- 
ия в ходе специальной воен- 
ой операции. Это чрезвычай- 
э важная сфера деятельности, 
1я того чтобы подчеркнуть, с 
ким глубоким уважением мы 
4осимся к людям, которые не 
ЧТГЯ лойгтвл"— -

П чёство преступлений, совершён- 
| ных лицами, ранее совершавши

ми преступления (с 151 до 117), 
преступлений, совершённых ранее 
судимыми,-на 6,3% (с 64 до 60).

Незначительно уменьшилось 
число зарегистрированных грабе
жей-на 27,3% (с 11 до 8), раскры
ваемость составила 100%, количе- .. ____ в суд ic
сгво краж имущества осталось на 67 до 55); уменьшилось количе- 
прежнем уровне - 72, не допуще- ство уголовных дел, оконченных 
но краж имущества из магазинов, производством, - на 19,7% (с 76 
складов на 100% (с 3 до 0), в том до 61). За 9 месяцев 2023 года на 
числе уменьшилось число краж дополнительное расследование 
из квартир на 8,7% (с 23 до 21). возвоашенп а ----------
Раскрываемость упала на 0,8%.

На 41,2% уменьшилось коли
чество преступлений, связанных 
С нр-заклич'

чество уголовных дел, принятых 
СО к производству, уменьшилось 
на 21,3% (с 173 до 136) количе
ство уголовных дел, находив
шихся в производстве; на 17,9% 
уменьшилось количество уголов
ных дел, направленных в суд (с 
67 лп w .................—

дОпП1319“^Це.82023гоДана

возвращено 6 уголовных дел 
(АППГ-6).

Принимаемыми мерами чество преступлений,связанных удалось добиться снижения чтся действовать в крайне с незаконным оборотом наркоти- уровня преступлений, совершён
ных и сложных условиях ков (с 17 до 10), раскрываемость ных на улице, - с 42 до 36 (14,3%). 
иной обстановки, рискуют данной категории преступлений Снижение допущено в раскры-

‘й жизнью, здоровьем для составила 88,9%. тии преступлений превентивной
ресов России». За отчётный период на обслу- направленности - на 17,1 % (с

отсутствием состава администра- I 
тивного правонарушения.

Принимаемыми мерами по I 
профилактике безопасности I 
дорожного движения не удалось I 
добиться снижения общего коли- I 
чества зарегистрированных I 
дорожно-транспортных проис- I 
шествий. За 9 месяцев 2023 года I 
число дорожно-транспортных 
происшествий уменьшилось (с I 
23 до 21), число пострадавших 
в результате ДТП граждан также 
уменьшилось с 29 до 27, с 1 
до 5 выросло число погибших 
граждан. В то же время на 44,4% 
произошло уменьшение количе
ства ДТП с участием водителей в 
состоянии опьянения - 5 (АППГ 
- 9). Увеличилось количество 
дорожно-транспортных проис
шествий с участием несовершен
нолетних в возрасте до 16 лет (с 
о до 2).

стороны готовы включить
ся в этот вопрос и оказать 
консультативную помощь. 
Для решения второго вопро
са формируем предложения 
в федеральный центр и уже 
знаем, что будем не единствен
ным регионом страны, подняв
шим эту проблематику», — 
сказал глава региона.
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помощь
С начала года почти шесть 

тысяч жителей Ульяновской 
области получили адрес у 
ную материальную помощь г 
3 ноября Губернатор Алек^ 
сей Русских провёл очередное 
заседание адресной комиссии 
«Оказание адресной помощг 
жителям региона • одна и* 
ключевых задач, которую ста< 
лю перед Министерством соц, 
ального развития Ульями

^получили мат,

поддержки и в да 
■ отметил Алексей


